



Rancagua se encamina hacia el Mundial U20

Comenzaron trabajos en Estadio El Teniente para adecuarlo a los requerimientos de la FIFA

RICARDO OBANDO.
FOTOS HÉCTOR VARGAS

Comenzó el trabajo que busca dejar al estadio El Teniente de Rancagua con el estándar necesario para albergar la Copa del Mundo FIFA U20 que se realizará en septiembre y octubre de 2025.

Junto con mejorar algunas instalaciones del edificio principal, como cabinas radiales, oficinas y el salón VIP del cuarto piso -que habían sufrido daños con el último temporal del invierno- se están realizando obras en el terreno de juego.

El verde césped que desde comienzos de 2014 le permitió al recinto ser catalogado como uno de los mejores pisos del país, ya no existe. Fue removido y se están efectuando labores para mejorar la capa primaria de suelo, continuando posteriormente con todo el trabajo que permitirá contar con una cancha nueva. El tiempo estimado para culminar con ello es abril de 2025.

DESTRABAN DINEROS

Uno de los puntos que ponía en aprietos a la organización, era contar rápidamente con recursos que permitieran avanzar. En diálogo con El Rancagüino, el delegado presidencial Fabio López señaló que se destrabó el asunto y en definitiva será la División El Teniente la que ponga el dinero necesario, el cual será reintegrado en posteriores presupuestos anuales.

"La dificultad mayor era que este estadio donde se va a jugar no es propiedad ni del IND, ni municipal, sino que es propiedad de Codelco Chile, División El Teniente. Por lo tanto, había que hacer las inversiones que siempre hemos dicho. Aparte de la cancha, tablero marcador, inversiones por ejemplo en mejorar la luminaria y el tema era no era la plata, era quien la hacía. Finalmente, esto se destrabó gracias a una gestión realizada por nuestra ministra de Interior Carolina Tohá. Finalmente va a ser Codelco Chile División El Teniente quien directamente va a correr con



La cancha prontamente será resembrada para contar con un nuevo terreno de juego, y también se contempla otras mejoras en diversos sectores del recinto deportivo.

Las obras de mejora para adaptar la cancha del estadio El Teniente al estándar FIFA ya comenzaron.



El delegado presidencial, Fabio López, confirmó que se destrabó quién cumplirá con las obras y finalmente será Codelco Chile División El Teniente el que realice los trabajos en el reducto mundialista.

el gasto. Luego de eso, a través de la Ley de Presupuesto de los años posteriores, se va a retribuir o se va, de alguna forma, reembolsar esos fondos a la división".

Así mismo, el delegado presidencial, recordó que "es una inversión que va a quedar en la región, para nuestros deportistas y eso se suma a todo lo que se está haciendo en las canchas de entrenamiento y todo lo que también viene conexas a mejoramiento de la ciudad".

Por su parte, desde la División, la jefa de Asuntos Públicos, Alicia Re-

yes, señaló que "Codelco División El Teniente está comprometida desde el primer momento en la iniciativa de postular como sede para el Mundial de Fútbol Sub 20 y también hemos sido convocados a un aporte mayor para lograr que la región abra sus puertas en este evento deportivo mundial".

Es más, dijo que "Codelco se comprometió a poner todo de su parte para cumplir con los plazos".

MEJORAS EN OTROS RECINTOS

Recordemos que, FIFA, también exige mejoras importantes en

tres recintos municipales donde se ejecutarán obras.

En el complejo Patricio Mekis se cambiará el césped en las canchas 1 y 4, lo mismo en el recinto Oriente, popularmente conocido como Cancha ANFA.

Las mejoras que se efectuaron en 2015 para la Copa América quedaron en el pasado, pues la mantención no fue la adecuada y se perdió todo. Por tanto, habrá que meter mano para volver a tenerlas en condiciones óptimas para los entrenamientos de las selecciones que vendrán a la ciudad. 🇨🇱



Junto con un renovado campo de juego, se contará próximamente con dos tableros marcadores, iluminación led, nuevos camarines y otras mejoras.